

Otorgamiento de reconocimientos del Ministro de Asuntos Exteriores para el año fiscal 2019

La Embajada del Japón se complace a expresar sus sinceras felicitaciones a los dos cubanos quienes tendrán el honor de recibir el reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón: el Dr. Antonio Castro Soto del Valle y la Sra. Ana Francisca Ponce de León Arakawa, tal cual se refleja en la lista de receptores publicada por el Ministerio en julio del presente.

Estos reconocimientos son otorgados a individuos y grupos con logros relevantes en esferas internacionales, a fin de elogiar sus contribuciones a la promoción de la amistad de Japón con otros países. Los reconocimientos también tienen como objetivo promover el entendimiento y apoyo del público japonés a las actividades de los receptores.

El Dr. Antonio Castro Soto del Valle ha contribuido ampliamente al intercambio deportivo entre Japón y Cuba como Embajador de la Federación Internacional de Judo (IJF).

La Sra. Ana Francisca Ponce de León Arakawa ha contribuido activamente en la promoción del entendimiento mutuo entre Japón y Cuba como vicepresidenta del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa.

1 de agosto de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html